

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Missile FC et le revers de la méthode

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

COMME en Espagne où Athletic Bilbao ne compte dans ses rangs que des joueurs basques, le choix de Missile FC de n'aligner que des footballeurs membres des forces de défense du Gabon a ses limites.

Durant l'exercice écoulé, les Militaires avaient frôlé la relégation, faute d'un effectif de qualité.

Cette saison, le groupe mis à la disposition du duo d'entraîneurs composé de Charles Délicat et Stéphane Bounguendza n'est pas mieux loti. Ce d'autant plus qu'il a perdu les milieux de terrain Cédric Boussougou Mabikou et Raud Zambe. Et que les attaquants Brel Ngakeloris et Darrel Longa sont aux abonnés absents. Sans oublier que le portier Paulin Nzambi accuse le poids des ans, son suppléant Lionel Mounguengui se montre fébrile, le défenseur central Auriol Pongui Kombo est en surcharge pondérale et l'attaquant Jerry Vannel Nzamba Moussavou en panne d'efficacité. Cela fait beaucoup pour une

équipe face à laquelle Mangasport n'avait pas besoin de livrer une prestation aboutie pour s'imposer samedi, sur une réalisation de Romuald Ntsitsigui

Missile FC reste donc lanterne rouge de la poule B, et la saison risque d'être longue si l'équipe n'opère pas un sursaut, et que l'état-major du club ne change pas de braquet dans le futur.

C'est, en effet, avec une équipe majoritairement composée de civils que Missile FC a connu ses plus belles heures au niveau domestique et continentale. Avec, notamment, un titre de champion du Gabon 2011 et une double confrontation épique contre les Algériens de la JS Kabylie, en 8e de finale de la Coupe de la Confédération africaine de football (Caf).

C'était du temps où le club pouvait s'offrir des internationaux étrangers comme le gardien de but Adama Sawadogo, (Burkina-Faso), les attaquants Dany Karl Max (Tchad), Alfred Mfongang (Cameroun) et Marcellin Tamboulas (République centrafricaine),

Mais aussi des joueurs gabonais



Photo: BOUKARY

Loïc Elloh Nze et Mangasport ont à leur tour mis à nu les limites d'un Missile FC de moins en moins craint

de premier plan ou des habitués des joutes de la division d'élite gabonaise. De Guelor Kanga Kaku à Claude Cédric Mvé Mintsa, en passant par Charly Mousson, Popaul Kiendé, Geoffroy Ngame Essono, Aliday Poathy, Jerry Pitty-Djoué, Cyrille Avebe, Gilbert Momo Epende, Ernoul Itoua Endzongo, Jean-Stéphane

Achy Yessi et autres Georges Ambourouet.

Avec Nzambi et Pongui, Bounguendza, qui avait finalisé l'oeuvre entamée par le Serbe Dragan Simonovic dont il était l'adjoint, est resté le témoin de cette période faste où Missile FC rimait avec haut niveau.

Ce qu'a quasiment toujours su

être Mangasport, son bourreau de samedi. Avec une politique axée sur la formation, le recours massif à ses produits et le recrutement des meilleurs joueurs possibles au niveau local et à l'étranger.

Les Mineurs profitent d'ailleurs de leur précieuse victoire pour prendre la tête de la poule B.

Gabon Oil National-Foot 1/ Poule B/4e journée

Fiche technique

Missile FC – Mangasport : 0 – 1 (mi-temps : 0 – 0)

Stade : Augustin-Monedan de Sibang

Arbitre : Pierre Ghislain Atcho

But : Romuald Ntsitsigui Ewouta (75e)

Avertissements : Clément Bekui Ekomess (12e) et Junior Menie (62e) pour Missile FC

Les Equipes

Missile FC (4-3-3) : P. Nzambi (L. Mounguengui, 27e) – C. Loundou (C. Bekale Bhe, 82e), Pongui Kombo, C. Bekui Ekomess, J. Menie (A. Mikossa, 71e) – L. Mbandji, T. Kabi (capitaine), B. Mbendeh – B. Faah, J. Nzamba, C. Kawani

Entraîneur : C. Délicat

Mangasport (4-3-3) : L. Kantsouga – R. Koumba, N. Ngoran Kouassi (capitaine), A. Siahouné, D. Etoua Andoume – C. Obia Pieme (M. Agui, 46e), L. Mombe Assoumou, V. Bitsaka (A. Miyogho, 78e) – L. Elloh Nze (A. Hiver, 66e), Y. Mbouma, R. Ntsitsigui

Entraîneur : K. Djony

JAL

Ils ont dit...



Photo: BOUKARY

Loïc Mombe Assoumou (joueur de Mangasport) :

"Je suis très content d'avoir été désigné homme du match. Cette reconnaissance est le résultat d'un travail acharné ces dernières semaines. Aussi bien collectivement que personnel le ment. C'est pourquoi, il faut déjà remercier le coach qui nous fait confiance, et mes coéquipiers car, la performance au football est avant tout une affaire d'équipe. Cet après-midi, je pense que nous aurions pu marquer plusieurs buts. Mais, nous avons eu affaire à une grosse équipe de Missile. Sans compter la fatigue

due au voyage par train la veille. Nous sommes arrivés à Libreville à 16h et la récupération n'était pas évidente. Qu'à cela ne tienne, les trois points sont acquis, c'est l'essentiel. Nous allons continuer de travailler comme nous le faisons chaque jour, pour nous améliorer".

Charles Délicat (coach Missile) : "Au-delà de la défaite de ce jour, je souhaite retenir le bon comportement de mes joueurs. Nous avons dû faire des choix forts au vu de nos deux derniers matches. L'équipe que j'ai alignée cet après-midi n'est pas la même qui avait perdu la journée précédente. Il a fallu composer un onze entrant, fort mentalement. Et, comme moi, vous avez dû remarquer la qualité de jeu proposée par les deux équipes. C'est simplement celle qui avait le plus de chance qui a marqué. Comme ce fut le cas pour ce match contre Mangasport, il y aura certainement des choses à revoir. Nous nous efforçons à de faire avec les militaires que nous avons sous la main, et le jour où nous aurons la chance de marquer, nous marquerons".

Par SM